

Editorial

Nuevamente estamos junto a ustedes en nuestra tarea de acercar a matemáticos con quienes laboran enseñando matemática, en particular, un artículo de este número es el resultado de preguntas que nos realizaron colegas que enseñan en el nivel medio.

Por otra parte, debemos informar a nuestros lectores de otra triste noticia, ha fallecido el Dr. Alberto P. Calderón, matemático argentino cuyos trabajos tienen trascendencia universal. Deseamos expresar a sus familiares y amigos nuestro más sentido pésame.

Tanto el Ing. Villamayor, recientemente desaparecido, como el Dr. Calderón nos legaron con su trabajo que es posible hacer matemática, enseñar matemática, formar discípulos y difundir la matemática.

Elida Ferreyra - Jorge Vargas